
第 2回学校関係者評価委員会議事録 
 

⒈  日時：令和 7年  1月 20日（月）             １３：００～１４：３０ 

 

場所：八戸理容美容専門学校   会議室 

 

⒉  出席者：飯田 勉    （学校評議員）      梅田 智恵美  （学校評議員）  

      佐々木 由香子 （学校評議員）      名久井 宏美  （学校評議員） 

       

⒊  事務局：伊藤 有信   （学校運営）       長根 美佐子  （担当責任者） 

     佐々木 哲子  （学校運営）             

                           

 

⒋ 議事  

・学校長挨拶 

・委員長あいさつ 

 

資料配布の確認 

       資料    ① 保護者アンケート集計結果分析 

             ② 矜持 4部 

 

① 学校経営 

 

・教育目標の礼儀や整理整頓の徹底を図る。 

・学生募集は SNSなど学生が興味をもってもらう内容などを考え提案する。 

・魅力ある学校作りは、授業内容など学生が関心を持ち、理解できる授業をする。 

・国家試験全員合格を目指し、家庭学習の習慣を身につけさせ、職員全員が協力をして指導に

あたる。 

・研修に教員を参加させ、学んだことを全職員に伝える。 

・今年度は、韓国への海外研修を実施でき、全員が参加できてよかったという肯定的な感想を

述べていました。 

・サロン実習と老人ホームでボランティアカットを再開した。 

 

     

② 保護者・学生アンケートについて 

・整理整頓が苦手な学生が多い。 

・家庭学習の習慣がついていない学生が多い。 

・相手を思いやる学生が多かった。 

 

③ 今年度の、就職状況について 

 ・今年度も就職ガイダンスを、5 月 6 月に分けて実施した。11 月位をめどに就職活動をさせた

が就職を決まらない学生が数名いた。 

     
  

    
  


